Por alza de contagios, Inpode pospone fechas del curso "Futbolímetro"

El Ciudadano · 16 de enero de 2022

La dependencia enviará un correo a las personas inscritas para brindarles más información, además pidió comprensión a los participantes



Por Alexis Lira Reyes

El Instituto Poblano del Deporte (Inpode) informó que **reagendará el curso de inducción** «**Futbolímetro**», que estaba programado para **el 29 y 30 de enero de 2022** en **modalidad presencial**, debido **al alza de casos de covid-19.**

De acuerdo con un comunicado, **enviarán un correo a las personas inscritas**, con el fin **de brindarles más información sobre el curso** que desarrollan en coordinación con la dirección de desarrollo deportivo de la Federación Mexicana de Futbol (FMF).

♥ El #INPODE, informa: pic.twitter.com/akIuLNAGbb

— Instituto Poblano del Deporte (@DeporteGobPue) January 15, 2022

El organismo **pidió la comprensión de los participantes** y al mismo al tiempo los exhortó a que **continúen con las medidas sanitarias conocidas.**

Eutholimetre es un ourse diviside e entremaderes de condemies de fithel

Futbolímetro es un curso **dirigido a entrenadores de academias de fútbol poblanas** que tengan el

interés de obtener una certificación.

Los cursos estaban programados a realizarse el 29 de enero, en la **Casa de Cultura y el estadio** municipal de Teziutlán, y en la **Unidad Deportiva «Mario Vázquez Raña»** en la ciudad de Puebla,

el día 30.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

📰 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano